



### 1学期終業式

7月22日(金)

22日(金)に1学期終業式が行われた。永石校長先生より「高校時代の夏休みは特別である。生涯記憶に残るような有意義な夏休みを送り、3年生は希望進路の実現に向けて、1・2年生には目標を立てて頑張してほしい」との言葉があった。



### 「明るい町作り」標語表彰式

～笑顔の「輪」 優しくすれば 広がる「輪」～



終業式のあと表彰式が行われた。「明るい町づくり」の標語に応募し、特選に輝いた1年2組の福島彩芽さんに永石校長先生から賞状が手渡された。

### 近畿大会出場クラブ壮行会・紹介

#### 健闘を祈ります

近畿大会出場の、水泳部の近藤 樂君は「今まで関わってくれた人への感謝の気持ちをこめて頑張りたい。新翔の代表、和歌山県の代表として闘ってきます。」と力強い決意を述べました。すでに近畿大会に出場したカヌー部の畑下陽愛さん(カヤック500m)の健闘が報告された。



クラスマッチ 7月13日(水) 14日(木)

～各クラス燃えました!～

晴れ渡った空の下でクラスマッチが行われた。生徒会長の宮本悠妃さんが「クラスで団結して、正々堂々と戦うことを誓います」と元気よく宣誓をしたあと、男子(サッカー)と女子(バレーボール)に分かれて熱戦が繰り広げられた。クラスの団結力や、仲間との絆が深まった二日間となった。



<結果>

男子 優勝 3年3組 2位 2年3組 3位 3年4組  
女子 優勝 教員チーム 2位 3年3組 3位 2年2組

### 硬式野球部27年ぶり3回戦進出

～第98回全国高等学校野球選手権和歌山大会～

本校野球部は1回戦(大会2日目・第3試合)近大新宮高校と対戦し、終盤大逆転して7対3で快勝した。2人の投手の力投と持ち前の粘りバティングが勝因。



2回戦(大会7日目・第2試合)星林高校と対戦し、中本キャプテンにホームランが飛び出すなど、持ち前の打撃が爆発して9対5で勝利した。



3回戦(大会11日目・第1試合)智辯和歌山高校と対戦し、2対12で敗退した。夏休み中の土曜日ということもあって保護者・生徒・吹奏楽同好会・OB・OG約200名が紀三井寺球場へ応援に駆けつけました。本校は1回表の攻撃で2点を先攻する上々の滑り出しであったが、2回からは智辯の強力打線の前にベスト8進出は叶わなかった。



27年ぶりの3回戦進出は本校生徒はもちろん、多くの卒業生や地元の野球ファンを大いに盛り上げた。たくさんの応援ありがとうございました。

TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	R	H	E	B	H
新翔	2											2	20		
智辯和歌山												00			

  

IN	7	9	1	2	5	4	3	8	6	PL	1B	2B	3B	IN	4	8	6	5	3	7	2	1
新松山	舟山	中葉	尾平	松本	中籾	大和	智北	森野	高林	文下	東松											
翔本	井知	崎拓	本原	家岡	岡本	島内	道氣	辯阪	本口	垣	元村	田本										

### ◆◆当面の行事予定◆◆

- 4日(木) 中間登校日
- 5日(金) 中学生体験学習
- 12日(金)～16(火) 学校閉鎖(機会警備)
- 29日(月) 2学期始業式
- 29日(月)～31日(水) 4限授業
- 29日(月) 服装・頭髪点検
- 29日(月)～9月2日(金) 登下校指導
- 29日(月) JR通学定期販売